
  

 

 

令和６年 

第７回福岡県教育委員会会議（臨時会）会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 時   令和６年３月２１日（木） 

開会 １４時００分   閉会 １４時４５分 

 

場 所   福岡県庁４階 教育委員会会議室 
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【議事等】 

１ 報告 

（１） 令和７年度教員採用試験について 

 

２ 議事 

  第１７号議案 市町村立学校教職員の人事について 

  第１８号議案 県立学校教職員の人事について 

  第１９号議案 県立学校長の人事について 

  第２０号議案 県立学校事務職員の人事について 

  第２１号議案 事務局等職員の人事について 

  

【内 容】 

１ 出席者 

  教育長：吉田法稔 

委 員：前田惠理、木下比奈子、久保竜二 

 

２ 欠席者 

  堤康博、松浦賢長 

 

３ 出席職員 

  教育監 山本博康、教育総務部長 松永一雄、教育振興部長 田中直喜、総務企画課長 

富松文夫、教職員課長 日髙吉三郎 外 

 

４ 傍聴者等数 

 なし 

 

５ 議事録 

【吉田教育長】 

本日は所用により堤委員、松浦委員が欠席しておりますが、定足数に達しております

ので、ただ今から第７回教育委員会会議臨時会を開催します。 

   本日の案件につきましては、お手許に配布している資料のとおりです。審議に入りま

す前に、非公開発議の有無を確認します。本日の案件の中で、非公開で審議することが

適当なものはないでしょうか。 

 

＜木下委員が挙手＞ 
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【木下委員】 

   はい。第１７号議案から第２１号議案につきましては、人事に関する案件ですので

「非公開」とする発議をいたします。 

 

【吉田教育長】 

ただいま、木下委員から非公開の発議がありましたので採決をとりたいと思います。

非公開とすることに賛成の方は挙手願います。 

 

＜ 全 員 が 挙 手 ＞ 

 

【吉田教育長】 

全員賛成でございますので、第１７号議案から第２１号議案につきましては「非公開」

とします。この他に非公開で審議することが適当なものはないでしょうか。 

 

＜ な し ＞ 

 

【吉田教育長】 

   ないようですので、以上で、非公開発議の確認を終わります。 

本日の会議は、公開にて報告（１）を審議したのち、非公開にて第１７号議案から第

２１号議案を審議することといたします。 

それでは、報告（１）「令和７年度教員採用試験について」を日髙教職員課長、お願

いします。 

 

○報告（１） 令和７年度教員採用試験について 

  【日髙教職員課長】 

   それでは、令和７年度教員採用試験について説明いたします。 

 

＜日髙教職員課長が資料に沿って説明＞ 

 

【日髙教職員課長】 

   説明は以上でございます。御審議の程、よろしくお願いいたします。 

 

【吉田教育長】 

 説明は終わりました。本議案について御意見や御質問がありましたらお願いいたし

ます。 
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【前田委員】 

 教員を目指している人が、学生の時に借りていた奨学金の返済を免除するような制

度の事を聞いたのですが、どういったものでしょうか。 

 

  【日髙教職員課長】 

   現在国で検討中です。日本学生支援機構の奨学金で、現状では大学院を卒業したレベ

ルの方の奨学金返済を免除することを考えているという情報があります。 

 

  【前田委員】 

   ありがとうございます。 

 

【吉田教育長】 

   他にございませんか。 

 

  【木下委員】 

２０ページの新しい PRの試みはすごく良いと思います。民間の会社も自社のイメー

ジを良くするため、競うように先輩社員による講話でアピールを行っています。例えば

小学校の先生たちの座談会だとか、民間に習う形で、毎年発展させてより良いものにし

ていってほしいと思います。 

 

【日髙教職員課長】 

 大学生の教員を目指す者を対象に、教員養成セミナーをしておりまして、今年から対

面形式を復活させております。若手教員と大学生の意見交換を実施し、大変好評でした

のでそういった取組も継続させていきたいと思います。 

 

【木下委員】 

 ありがとうございます。 

 

【吉田教育長】 

   他にございませんか。 

 

【久保委員】 

 ２１ページの初任給についてですが、社会人のみの経験者、つまり教員未経験者でも

初任給は大学卒の方との差があるなと思ったのですがどうでしょうか。 
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【日髙教職員課長】 

   教員になる前に社会人経験が例えば５年あるとしたら、その分の給料を上乗せする

という形です。社会人経験が長ければそれだけの給料を上乗せします。 

 

【久保委員】 

   ありがとうございます。 

 

【吉田教育長】 

   他にございませんか。 

 

＜ な し ＞ 

 

【吉田教育長】 

   特にないようですので、本案件について終了いたします。 

 

＜以降非公開審議となった＞ 

 

○第１７号議案 市町村立学校教職員の人事について 

市町村立学校教職員の人事について、審議の結果、原案どおり可決した。 

 

○第１８号議案 県立学校教職員の人事について 

県立学校教職員の人事について、審議の結果、原案どおり可決した。 

 

○第１９号議案 県立学校長の人事について 

県立学校長の人事について、審議の結果、原案どおり可決した。 

 

○第２０号議案 県立学校事務職員の人事について 

県立学校事務職員の人事について、審議の結果、原案どおり可決した。 

 

○第２１号議案 事務局等職員の人事について 

 事務局等職員の人事について、審議の結果、原案どおり可決した。 

  

（１４：４５） 

 


